
1984	Naissance	d’un	club	!	

Nous	étions	une	bande	à	trottiner		et	6	mois	plus	tard	nous	courions	
toujours	ensemble,	René,	Albert,	Armand,	Rachel	et	avions	entrainé	
dans	notre	sillon	nos	conjoints.	C’était	le	temps	où	les	courses	sur	route	
faisaient	leur	apparition	et	comme	notre	terrain	d’entrainement	était	
entre-autres	le	circuit	de	la	course	de	Venelles	«	le	Santini	»	nous	nous	
sommes	tous	et	toutes	retrouvés	sur	notre	première	compétition	à	
Venelles,	avons	trouvé	ça	très	sympa		et	décidé	de	recommencer	avec	
pique-nique	en	plus	pour	pouvoir	se	raconter	nos	exploits.	

Lors	des		entraînements		la	phrase		«si		on	s’achetait	tous	la	même	
tenue,	ça	serait	sympa	on	se	reconnaitrait…	»	revenait	de	plus	en	plus	
souvent,	l’idée	du	club	commençait	à	germer.	

Si	par	la	suite	nous	nous	sommes	beaucoup	réunis	pour	choisir	le	logo,	il	
n’y	a	eu	aucune	discussion	sur	le	nom	du	club	;	Albert,	contrôleur	aérien,	
pratiquant	l’anglais,	la	course	à	pied	venant	d’Amérique	et	s’appelant	«	
jogging	»,	a	alors	lancé	:	«	on	pourrait	s’appeler		“SPEEDY	CLUB“	»		
(puisqu’à	l’époque	nous	ne	doutions	de	rien),	nous	avions	trouvé	l’idée	
bonne	et	comme	nous	étions	pratiquement	tous	de	Venelles,	y	ajouter	
“DE	VENELLES“	allait	de	soi.	Ce	n’était	que	des	paroles,	quand	on	court	
on	en	dit	beaucoup	et	ça	nous	amusait…On	délirait	sur	les	clubs	privés…	

Un	week-end	René	nous	invite	dans	sa	belle	ville	de	l’Isle	Sur	Sorgues	,	
des	courses	par	catégorie	avaient	lieu	dans	une	ville	voisine,	Robion.		Il	
va	tous	nous	inscrire	le	samedi	après-midi		pendant	que	nous,	nous	
transformions	la	salle	à	manger	de	sa	maman	en	dortoir.	De	retour	il	
nous	annonce	avec	un	grand	sourire	«		je	vous	ai	tous	inscrits	sous	le	
nom	de		«	SPEEDY	CLUB	DE	VENELLES	«		

«	Comment	?	»	«		Mais	il	n’existe	pas	!	»	«		Et	s’ils	vont	vérifier	?	»	«		Tu	
exagères	»	.	Les	questions	et	réponses	fusaient	dans	tous	les	sens.	Ce	
côté	pas	très	légal	nous	amusait	beaucoup	!!		



La	conclusion	a	été	«		et	bien	maintenant	que	tu	as	commencé	il	va	
falloir	le	faire	réellement	ce	club	»	Et	ce	projet	René,	Albert	et	moi	nous	
y	tenions	beaucoup,	il	fallait	décider	les	autres…	

Pour	notre	première	compétition	par	catégorie	(il	y	avait	même	les	
enfants)	sous	le	nom	de		«	SPEEDY	»,	nous	avons	fait	un	malheur	à	la	
remise	des	prix.	Il	est	vrai	que	l’on	ne	sait	pas	quant	on	s’inscrit	pour	une	
course	si	l’on	sera	nombreux	ou	pas…	Toujours	est-il	que	l’organisateur	
appelait	souvent	le	SPEEDY	CLUB		et	que	nous	étions,	vous	n’en	doutez	
pas	très	très	fiers	(surtout		René	et	vous	l’avez	remarqué	rien	n’a	
changé	!!!)	et	le	fait	que	le	Club	n’existe	pas	vraiment	nous	amusait	
encore	plus…	Je	ne	sais	pas	si	c’est	l’ambiance	de	ce	jour	là	ou	bien	notre	
vanité	(nos	bras	étaient	chargés	de	coupes)		qui	ont	fait	qu’au	retour	
tout	le	monde	était	d’accord	pour	que	l’on	agisse.	

Albert	s’est	mis	à	sa	planche	à	dessin	et	nous	nous	sommes	réunis	
plusieurs	fois	pour	décider	du	logo.	Aujourd’hui	la	Sainte	Victoire	et	le	
Speedy	forme	notre	logo,	mais	à	l’origine	du	club	nous	avions	un	autre	
logo	dans	le	dos,	savez	vous	lequel	?	je	ne	vous	fait		pas	réfléchir	plus	
longtemps	:	la	Cave	Coopérative	Venelloise		étant	notre	partenaire		de	
ce		fait	une	grappe	de	raisin	ornait	notre	premier	maillot!	dans	la	foulée,	
divers	courriers,	statuts,	Préfecture,	c’était	parti	le	SPEEDY	CLUB	DE	
VENELLES	allait	naître	!	

Il		fêtera	le	26	septembre	2023	ses	39	ans,	j’espère	que	nous	serons	très	
nombreux	à	le	fêter	ensemble	et	qu’il	y	aura	autant	d’ambiance	que	
lorsque	nous	étions	une	dizaine	à	nous	dire		«Tu	crois	qu’il	va	venir	du	
monde	à	l’AG	?»				

Rachel 	


